



02.03.2022 von Kommunikation & Fundraising THQ

Neue Leitung im Hildegard-Bleick-Haus in Wiesbaden



Liebe Offizierskameraden, liebe Kollegen,

im Namen des Territorialleiters, Oberst Hervé Cachelin, möchte ich Ihnen folgende personelle Veränderungen bekanntgeben:

Hildegard-Bleick-Haus, Wiesbaden

Frau Alexandra Mare hat zum 01.03.2022 die Leitung des Hildegard-Bleick-Hauses übernommen. Mit ihrer theologischen und sozialen Ausbildung hat Frau Mare gute Voraussetzungen, sich sowohl um die sozialen, als auch um die geistlichen Bedürfnisse der Bewohnerinnen der Einrichtung kümmern zu können.

Wir wünschen Frau Mare zu ihrem Einstieg Gottes Weisheit und Segen.

Herzliche Grüße



Hartmut Leisinger. Oberstleutnant
Chefsekretär